
あすかの活動・行事参加（2019年11月11日～2019年12月15日）

11月 11日(月) 青丹学園で体験発表

17日(日) 第20回奈良高次脳機能障害リハビリテーション講習会

18日(月) ソロプチミスト柏原バザー

25日(月) 相談会

30日(土) 相談会 あすかだより等発送作業 役員会

12月 ８日(日) 相談会 忘年会

12日(木) 令和元年度高次脳機能障害支援普及近畿ブロック連絡協議会

14日(土) 相談会 役員会

15日(日) 奈良パイロットクラブチャリティーバザー

☆第2回高次脳機能障害支援地域相談会を開催します
令和２年１月26日(日) 13：00～16：00

奈良県文化会館会議室２

奈良高次脳機能障害支援センターとあすかの合同相談会第２回です。

この機会に相談したい、という方は下記までご連絡ください。

奈良高次脳機能障害支援センター 0744-32-0205

2019/12/27 発行：奈良高次脳機能障害友の会あすか ☆ご意見・お問い合わせ：TEL/FAX 0744-33-5980 メール：naraasukatbi@yahoo.co.jp

2019年12月号
次の定例会・あゆみの会のお知らせ

１月 12日(日) 13時～17時

県営福祉パーク住宅体験館介護実習室ホームページURL http://www.eonet.ne.jp/^asuka-nousonsyou/

☆ソロプチミスト柏原バザー
11月18日(月) 売り上げは9,350円でした。

☆奈良パイロットクラブチャリティーバザー
12月15日(日) 売り上げは6930円でした。

☆ご支援ありがとうございます（12月15日迄 順不同敬称略）

賛助会費 寺田豊子

寄付 中島八十一 原寿美子

☆令和元年度 高次脳機能障害支援普及近畿ブロック連絡協議会

日時：令和元年12月12日(木) 第1部：13:30～15:00 第2部：15:15～16:45

場所：T－LABO（和歌山市）

第1部「社会的行動障害に対する支援について各府県の状況報告及び事例報告」

は、コーディネーター会議なので、コーディネーターのみの参加でした。

第2部は、まず開催地の和歌山県子ども・女性・障害者相談センター次長の池永

浩之氏の挨拶があり、その後出席者紹介が府県ごとに行われました。滋賀県.京

都府.京都市.大阪府.堺市.兵庫県.奈良県.和歌山県からの出席者は、医師.障害

福祉課職員.支援コーディネーター.心理判定員で25名、オブザーバーの患者家

族会6グループでした。大阪で行われていた頃は、各府県からも患者家族会から

もかなりの人数の出席がありましたが、3年前から各府県での持ち回り開催になっ

てからは、距離だけの問題ではないと思いますが、少なくなってきています。

議題「高次脳機能障害及びその関連障害に対する支援普及事業について」、

各府県市より「今年度力を入れたこと」というテーマでそれぞれ発表されました。

滋賀県では、7圏域中5圏域で関係機関連携会議、研修会が行われていること、

高次脳機能障害専門研修・フォローアップ研修が平成27年から行われ知事より9

1名に終了証がでていること、高次脳機能障害に特化したグループホーム開設に

向けて準備中とのことでした。大阪府では普及啓発のために、イオンモールでイ

ベントの開催を予定していること、損保のリハビリテーション講習会を初めて行っ

たこと、兵庫県は自動車運転技能判定委員を職員として配置していること、相談

数は増えないが、他府県からの親族のいない帰郷希望者への対応など内容に

は課題が多いとのことです。奈良県は、病院やクリニックを調査して、高次脳機

能障害の検査・診断可能な医療機関を把握、これは支援センターのパンフレット

に反映されています。和歌山県は、和歌山市と田辺市において街頭啓発を実施

したことなどが、私には印象的でした。

当事者家族会から、コーディネーター会議の時間に、別会場で家族会同士の

交流の場を作ってほしいという要望が出ました。

来年度の開催は兵庫県です。 （報告：大久保）
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忘年会
12月８日(日) 於:県営福祉パーク住宅体験館介護実習室

あゆみの会とあすか合同の忘年会です。

みんなで力を合わせ、カレーライスとサラダ、ケーキも見事なものができました。

あゆみの会メンバーはクリスマスプレゼントの交換を楽しみました。

吉﨑裕司(あすか会員)
いろいろあった2019年も、この忘年会でひ

とまず区切りをつけて、2020年も前向きな気

持ちでむかえられそうです。

みな様もご存知だと思いますが2020年は東

京でオリンピックが開催されますね。ぜひ観

戦したく、横浜に住んでいる兄にチケットを

入手してほしいと頼んだ次第です。目の前で

活躍する選手を見たく思っています。

前回東京オリンピックが開催された年に生

まれ、今回応援に行きたくてどうしようもな

い気持ちになっております。

毎年、この忘年会を楽しみにしております。

2020年も前向きな気持ちで


